

"La defensa del inocente que no ha nacido, debe ser clara, firme y apasionada, porque alli está en juego la dignidad de la vida humana, siempre sagrada, y lo exige el amor a cada persona más allá de su desarrollo" Papa Francisco (Gaudete et exsultate n. 101)

Ante el inminente tratamiento legislativo sobre la interrupción voluntaria del embarazo queremos unirnos a la Comisión Episcopal para la vida, los laicos y la familia y su pronunciamiento "Por las dos vidas" del 20 de noviembre del corriente año. En el mismo encontramos palabras necesarias y urgentes de pronunciar para resguardar y custodiar la vida naciente. Como pueblo nos hemos pronunciado anteriormente y hemos dejado en claro la opción por la vida.

Inspirados por las palabras del papa Francisco creemos valiosa la participación responsable de cada uno de nosotros en la expresión a favor de las dos vidas, justamente por estar en juego la dignidad de la vida humana siempre sagrada.

El próximo sábado 28 se realizarán en todo el país distintas manifestaciones para expresar el valor y respeto por la vida humana desde la concepción hasta su muerte natural. Desde el Departamento de laicos de nuestra diócesis animamos a las familias, grupos e instituciones laicales a participar y expresarse en la medida de sus posibilidades y bajo los protocolos correspondientes a favor de la vida humana. Esta es una manera de reflejar el compromiso social de nuestra fe por lo cual debe ser de modo pacífico y constructivo.

Nos encomendamos a nuestra madre María, nuestra señora de la Paz.